



## ÉDUCATION Du 7 au 13 octobre Semaine de l'écriture

« Afin de mettre l'écriture à l'honneur et pour retrouver le plaisir et la sensation de l'écriture manuelle », l'association Semaine de l'écriture organise, sous le patronage du ministère de Culture et de la communication, une deuxième édition nationale de la Semaine de l'écriture du 7 au 13 octobre.

Les mairies, médiathèques, bibliothèques ont été invitées à organiser « une exposition d'écriture à l'ancienne » à partir d'archives.

Les écoles, collèges et lycées peuvent télécharger un livret pédagogique sur le site de l'association Semaine de l'écriture, afin de faire travailler les élèves autour de l'écriture sur la carte postale. En Alsace, une quinzaine d'écoles et un lycée, l'établissement Robert-Schuman à Haguenau, ont déjà annoncé leur participation à cette opération.

► Plus d'informations sur <http://www.semainedelecriture.fr>